

#SÜD-OST 27. Oktober 2022

OV Lutherstadt Eisleben: nach dem Gewerkschaftstag hat uns der Alltag wieder

Seit dem Ende des 3. Ordentlichen Gewerkschaftstages der EVG ist noch nicht einmal eine Woche vergangen - und das Gewerkschaftsleben vor Ort ist schon wieder in vollem Gange. Der Ortsverband Lutherstadt Eisleben lud seine Mitglieder am vergangenen Montag zum Herbstbowling ein. Dieses stand dann auch unter Motto des Gewerkschaftstages: BEWEGEN, WAS UNS BEWEGT.



Der Einladung des Ortsverbandes Lutherstadt Eisleben sind dann, wie bei allen Zusammenkünften nach den Zeiten der Pandemie, wieder viele Kolleginnen und Kollegen gefolgt. Zum Bowlen treffen ist das Eine! Zum Anderen standen dann zwischendurch aber auch die aktuell täglichen Themen, die unsere Mitglieder bewegen, im Mittelpunkt der Gespräche!

So wurden Meinungen ausgetauscht und darüber diskutiert, wie wir, sowohl die Arbeitnehmer*innen als auch die Ruheständler, in dieser Zeit, bei der derzeitigen wirtschaftlichen Situation, „über die Runden“ kommen werden! Es folgten viele Gespräche bei denen es um die Klima- und Energiewende - und in diesem Zusammenhang - auch um das 3. Entlastungspaket der Bundesregierung ging.

Natürlich waren die anstehenden Tarifverhandlungen im Jahr 2023 ebenfalls ein Thema. Das Ergebnis der Diskussion, was unsere Mitglieder von diesen Tarifverhandlungen erwarten, war eindeutig! Es sollte eine deutlich spürbare Lohnerhöhung für ALLE geben.

Die Mitglieder des Ortsverbandsvorstandes bedankten sich am Ende des diesjährigen Herbstbowlings bei allen Teilnehmenden. Gleichzeitig wurde auf die Jahresabschlussfeier des Ortsverbandes hingewiesen, die am 25.11.2022 in Lutherstadt Eisleben stattfinden wird und zu der alle Mitglieder eingeladen sind, getreu unseres Mottos: Wir leben Gemeinschaft!